

BOLETÍNPIEBA

Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante / telf. 965207191 / Pastor: José Luís Castro López / Plaza Pío XII, 3 / 03012 Alicante (España)

Porque la palabra de la cruz es locura a los que se pierden; pero a los que se salvan, es poder de Dios.

1 Corintios 1:18

Reflexión PIEBA

En esto pensad . Insé Antonio Arrarte

permite disfrutarlo.

texto del pueblo judío. Aplicado a los a su voluntad. seres humanos, el nombre refleja su identidad, su esencia. Se puede com- El lenguaje es al pensamiento lo que naciones.

Uno de los debates más prolíficos de Lo anterior me lleva a considerar la nuestra historia reciente es el que importancia que deberíamos dar a pretende concretar qué fue primero, el nuestro propio nombre, a nuestra lenguaie o el pensamiento. La mayo- identidad personal, y por extensión, al ría de estudios científicos concluyen nombre y a la identidad de los hermaque el lenguaje precede al pensa- nos que forman junto a nosotros la miento. El lenguaje estimula el pensa- iglesia. La importancia de aceptar y miento, lo organiza, hasta el punto de valorar lo que somos y representamos que, de no existir el primero, tanto en para estar en condiciones de aceptar su forma oral como escrita, la convi- y valorar lo que los demás son y revencia social sería muy difícil. Según presentan también. Lo fácil sería esta mayoritaria corriente ideológica, cambiar de nombre, de identidad, cael lenguaje ordena el mundo que nos da vez que no nos sentimos cómodos rodea, lo nomina, y al nominarlo, nos con la misión que debemos desarrollar a nivel personal. Y ese mismo criterio nos gustaría aplicarlo también a Un punto de vista éste que nos evoca los hermanos en la fe cuando su nomel pasaje de Génesis 2:19 en el que se bre, su identidad, no se ajusta a nuesnos dice que Dios, después de formar tras pautas de pensamiento. Pero, toda bestia del campo y toda ave de aunque Dios nos ha hecho libres para los cielos, las puso a disposición de tomar nuestras propias decisiones, Adán para que viese cómo las había respecto a nosotros mismos y en rede llamar. El nombre tenía y tiene una lación con los demás, es fundamental importancia fundamental en el con- entender que hay caminos reservados

parar con un libro que cuenta una his- el nombre es a la forma de entender la toria personal e intransferible: la de vida y de vivir la fe. La diversidad en el nuestra misión en la vida. Una misión cuerpo de Cristo no debe ser un obsque está en las manos de Dios, el úni- táculo, sino una oportunidad para disco que puede variarla cambiando frutarnos unos a otros, para edificartambién el nombre que la precede, nos mutuamente. No se trata de camcomo hizo con Abraham cuando le biar nuestro nombre ni de cambiar el llamó para ser padre de multitud de nombre de nuestros hermanos; se trata de dejarnos ser para dejarlos Continua en la sig. Pág... ser.

desea para su pueblo.

ta fue la enseñanza que quiso trans- disfrutarlos (Filipenses 4:8). mitir el apóstol Pablo a la iglesia de

El respeto y la tolerancia deben guiar- Filipos: fijar el pensamiento en lo que nos a dar rienda suelta a nuestro pen- de verdad merece la pena. Pensar en samiento, facilitando a su vez el pen- lo verdadero y no en lo que representa samiento que nace de la identidad del doblez; pensar en lo honesto y no en otro. Una iglesia mejor es posible, y lo que resulta indigno; pensar en lo un mundo mejor también, si estamos justo y no en lo que simula lealtad; dispuestos a dar juntos un paso de fe pensar en lo puro y no en lo que es que nos libere de la uniformidad y nos sucedáneo; pensar en lo amable y no proyecte hacia la unidad que Dios en lo insociable; pensar en lo virtuoso y no en lo carente de excelencia; pensar en lo que es digno de alabanza y Nuestro pensamiento necesita la refe- no en el vacío de la vanidad; pensar rencia del lenguaje, ya sea oral o es- en el buen nombre de nuestros hercrito. La mente humana se tiene que manos, en el regalo que representa concentrar en algo o en alguien que le para nosotros su identidad, y dejar a resulte reconocible. Seguramente és- un lado los prejuicios que nos impiden

Ministerio de Oración PIEBA

Por el comienzo de la Escuela de Valores. Por todos los responsables y monitores para que el Señor les dé sabiduría y destreza con los niños.

Por Sir Lanka, por nuestros hermanos cristianos que han sufrido el zarpazo del terrorismo islamista, por seguridad y protección, por todas las familias que han perdido seres queridos.

Por los enfermos y mayores de la iglesia, especialmente por Juan, esposo de Leonor, Vicenta Antón, José Alberto, Aurora, Enrique Blay e Isabel, Conchita, Ruth, Luara, Edelmira, Matilde, José Ortega y Caty, Antonio Aparici, Crispina Lara, Trini Vallés, Lucia Belloso, Maricruz Castro, Jorge Pastor y Manola Nadal.

Actualidad PIEBA

BIENVENIDA

Bienvenido a nuestro culto de adoración y alabanza.

Esperamos que tengas una buena experiencia entre nosotros que sientas el amor de Dios

ATENTADOS EN SRI LANKA

Sri Lanka continúa conmocionada días después de los ataques que segaron la vida de más de 250 personas en tres iglesias y tres hoteles del país.

PROYECTO DDHH "INFANTIL"

Este sábado ha comenzado la "Escuela Infantil en Valores y DDHH". Damos las gracias al equipo de trabajo que ha puesto tanta ilusión y esfuerzo. Seguro que será de gran testimonio.

CÉLULA DE MAYORES

La reunión de la próxima Célula será este Martes 30 a las 6 de la tarde. Siguiendo con el estudio: "Yo soy el camino la verdad y la vida"

ENFERMOS

Juan el marido de Leonor y padre de Christian, está ya en casa recuperándose. Oremos por él.

EXCURSION DE IGLESIA

El próximo festivo miércoles 1 de Mayo tendremos una salida como iglesia en el parque natural de la mata (Torrevieja) el punto de salida será a las 9:30 desde club Montemar. Cada uno tiene que llevar su comida, mesa y silla. Para + info dirigirse a Llanos. Ubicación del lugar: https://goo.gl/maps/HTSiZucKCZyVsbUg7

CULTO DE ORACIÓN

El próximo jueves queda suspendido el culto de oración por la festividad de la Santa Faz.

SERVICIO DOMINICAL ABRIL 2019

Puerta: Luís y Dori

Ofrenda: Antonio y Mariló, Goya y Emilita, Noemí de Con y Aldrin.

ACTIVIDADES

Miércoles

9:30 Excursión al parque de la Mata **Domingos**

11:00 Escuela Dominical 12:00 Culto de Alabanza y Adoración.

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba



Twitter: @piebaorg

Youtube: Pieba TV



Instagram: pieba_org



www.pieba.org

